

# Herzliche Gratulation - Jan Flor (Kl. 10 c)

## Zum 1. Platz in der Deutsche Downhill-Meisterschaft (U17)



Die Austragung der diesjährigen Deutschen Meisterschaften im Downhill durch den Bund Deutscher Radfahrer fand vom 15. – 17. Juli 2016 im Thüringischen Tabarz statt.

Schauplatz war dabei die Downhill-Strecke am Inselberg mit einer Länge von 2.000 Metern und einem Höhenunterschied von 250 Metern. Jan Flor aus Zaberfeld-Ochsenburg (RSV

Germania Sulzfeld) qualifizierte sich für das U17-Rennen.

Jan ging mit großen Hoffnungen und berechtigten Chancen ins Rennen, nachdem er im Vorjahr in der U15 die Vize-Weltmeisterschaft erringen konnte. Allerdings musste der RSV-ler mit einem leichten Handicap in den Wettbewerb gehen, nachdem er sich im Training eine Schultergelenkszerrung zuzog. Im Qualifikationslauf am Samstag („Seeding Run“) lag er noch mit einem Rückstand von 2,8 Sekunden auf Platz 3. Vor dem entscheidenden Lauf am Sonntag studierte Jan mit seinen Betreuern nochmals den anspruchsvollen Parcours und optimierte dabei seine Fahrlinie. Im Finallauf riskierte er u.a. einen *8 Metersprung über 2 große Steinquader* und verbesserte so seine Fahrzeit entscheidend um mehr als 2 Sekunden.

Für den letztlich entscheidenden Lauf benötigte Jan Flor 2:36,131 Minuten und lag damit im Ziel mit 0,855 Sekunden vor Simon Maurer und mit 1,633 Sekunden vor Felix Krüger und gewann damit die Deutsche Downhill-Meisterschaft 2016 in der U17-Klasse.

Auch in der UCI-Rennserie mit 6 international ausgetragenen Einzelveranstaltungen liegt der Fahrer des RSV Sulzfeld bisher hervorragend im Rennen. Die nächsten Austragungen finden hier u.a. in Serfaus (Österreich), Ilmenau (Deutschland) und Winehorn (Schweiz) statt.

Die Fachleute trauen dem talentierten Jan Flor im Endklassement aufgrund seiner mentalen und physischen Stärke, seinen technischen Fähigkeiten gepaart mit der erforderlichen Cleverness sowie Nervenstärke einen Podestplatz zu.